



5 Pièces

145 m²

Réf. V 794

900 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur du Golfe de Saint Tropez avec la proximité des Plages de Sainte Maxime. Dans un secteur de Campagne à seulement 1 Km du Village de Le Plan de la Tour et des Commerces : Villa Provençale traditionnelle avec Piscine de forme libre. Grand Séjour avec Salon Cheminée. Cuisine Repas Provençale avec Cheminée. Grande Buanderie et Lingerie (5ème Chambre possible avec Salle d'Eau en RdC). 4 Chambres à l'Etage dont 3 avec coin toilette (Vasque et Douche), Salle de Bains. Genier accessible par une échelle excamotable. Cave à vins. A côté de la Piscine le Pool House comprenant une Salle à Manger ...

In the heart of the Plantourianne countryside, about 1 km walk from the Village of Le Plan de la Tour and its shops. Pretty Provençal Villa with free-form swimming pool. Large living room with fireplace. Provençal Meal Kitchen with Fireplace. Large Laundry Room and Linen Room (5th Bedroom possible with Shower Room on the ground floor). 4 Bedrooms upstairs including 3 with toilet area (Basin and Shower), Bathroom. Genier accessible by an extractable ladder. Wine cellar. Next to the Swimming Pool, the Pool House includes a Summer Dining Room with Barbecue, meals and Bar area. Numerous Terraces ...

AGENCE JULIEN DURBANO

Place des Anciens Combattants d'Afrique du Nord - 83120 PLAN-DE-LA-

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

